



Hoy, en la toma de posesión de Isabel Artime como nueva secretaria general de Pesca

Luis Planas destaca la continuidad en la Secretaría General de Pesca para hacer frente con responsabilidad a los retos de futuro del sector

- Agradece a Alicia Villauriz la labor que ha desarrollado a lo largo de estos últimos años, en los que ha hecho frente a numerosos desafíos con gran profesionalidad y entrega
- El ministro subraya que Isabel Artime llega a la Secretaría General de Pesca en un momento clave, como es la próxima Presidencia española de la Unión Europea
- Señala que el gran conocimiento del sector que atesora Mónica Corrales es una garantía para hacer frente a las cuestiones propias de la Dirección General de Pesca Sostenible

8 de febrero de 2023. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha presidido hoy, en la sede del ministerio, la toma de posesión de Isabel Artime como nueva secretaria general de Pesca, que sustituye en el cargo a Alicia Villauriz, y de la nueva directora general de Pesca Sostenible, Mónica Corrales.

En su intervención, el ministro ha animado a seguir trabajando con compromiso, eficacia y responsabilidad para hacer frente a los retos actuales y de futuro a los que tiene que hacer frente el sector pesquero español.

Luis Planas ha tenido palabras de agradecimiento para Alicia Villauriz por la labor que ha desarrollado a lo largo de estos últimos años, en los que ha afrontado numerosos desafíos con gran profesionalidad y entrega. El ministro ha valorado la buena gestión de Villauriz para superar situaciones de gran dificultad para el sector y para la sociedad en su conjunto, como la pandemia o la guerra en Ucrania.



El ministro le ha deseado los mayores éxitos en su nuevo destino, dentro de la Consejería en Londres, donde seguirá trabajando en beneficio del sector agrario y pesquero español.

De igual forma, el ministro Planas ha dado la bienvenida a Isabel Artime, de quien ha destacado su capacidad de trabajo y buen hacer demostrado desde su ingreso en la Administración Pública. Ha subrayado que Isabel Artime llega a la Secretaría General de Pesca en un momento clave como es la próxima Presidencia española de la Unión Europea, periodo en el que se impulsarán asuntos de gran relevancia para el sector agroalimentario y pesquero.

Por otra parte, Planas ha indicado que el gran conocimiento del sector que atesora Mónica Corrales y su experiencia acumulada en diferentes departamentos de la administración son una garantía para hacer frente a las cuestiones propias de la Dirección General de Pesca Sostenible.

También ha puesto en valor el trabajo de Ignacio Gandarias durante este periodo al frente de la Dirección General de Ordenación Pesquera y Acuicultura, labor que seguirá desempeñando con la misma eficacia con el nuevo equipo de la Secretaría General de Pesca.

Natural de Luanco (Asturias), **Isabel Artime García** es Licenciada en Derecho por la Universidad de Oviedo. Desde 2020 y hasta el momento actual, Isabel Artime ocupaba el cargo de directora general de Pesca Sostenible. Con anterioridad, ha desempeñado los cargos de directora general de Recursos Pesqueros (2017 – 2020), consejera en la Embajada de España en Washington D.C. (2012 – 2017) y subdirectora general de Asuntos Jurídicos (2001 – 2012).

En el desempeño de sus funciones, Artime ha participado activamente en las negociaciones de la Política Pesquera Común y de los Reglamentos europeos de lucha contra la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada. También ha dirigido el grupo de trabajo del Ministerio para redactar las propuestas de Ley de Protección del Medio Marino y de modificación de la Ley de Pesca Marítima del Estado. Asimismo, ha representado a España en las negociaciones de política pesquera en FAO y en otros organismos internacionales.





Mónica Corrales Rodríguez es Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid. Desde 2015 ocupaba el cargo de subdirectora general de Asuntos Jurídicos y Gobernanza Pesquera Internacional del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Entre otros puestos, Mónica Corrales ha sido vocal asesora para Medio Ambiente, Agua y Cambio Climático, en el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación (2009 - 2015); vocal asesora para Cambio Climático e Impacto Ambiental, en el Ministerio de Fomento, (2004 – 2009); y coordinadora de la Oficina Española de Cambio Climático, en el Ministerio de Medio Ambiente, (2000 – 2004).

